

# Hospital de Curacautín concreta puesta en marcha y fortalece la red asistencial de Malleco

**SALUD.** *El establecimiento permitirá ampliar la capacidad y calidad de atención de salud para más de 15 mil habitantes de la comuna y sectores rurales de la zona cordillerana.*

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

**L**a formalización y puesta en marcha del Hospital Dr. Óscar Hernández Escobar marca un nuevo avance para la red pública de salud regional. La instancia fue encabezada por el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cuyul, junto al equipo directivo del Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN) y el director del recinto, quienes recorrieron las dependencias y constataron la correcta habilitación de funciones, equipamientos y espacios para su entrada en funcionamiento y la correspondiente autorización sanitaria.

En este proceso de habilitación, la autoridad sanitaria regional, Andrés Cuyul Soto, detalló los alcances técnicos de la autorización otorgada, señalando que "estamos habilitando con autorización sanitaria 6.400 metros cuadrados con zonas de hospitalización, áreas comunes, áreas de servicio, toma de muestras, imagenología, salas de urgencia y reanimación, que ya está brindando un servicio a la comunidad, oficializando además la puesta en marcha de este importante hospital".

## REACTIVACIÓN DEL PROYECTO

La iniciativa hospitalaria debió enfrentar largas paralizaciones tras dos quiebras de empresas a cargo de las obras, escenario que obligó a redefinir su continuidad. Su reactivación fue posible gracias a la decisión del Ministerio de Salud de acelerar la construcción de esta importante obra, luego que la empresa



LA CONSTRUCCIÓN DEL RECINTO IMPLICÓ UNA INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 30 MIL MILLONES DE PESOS.

**8.800**  
**metros cuadrados**  
**aproximadamente es**  
**la superficie** que contempla la obra.

Claro, Vicuña, Valenzuela se declarara en quiebra a fines del año 2022, y de esta forma asegurar la inversión pública en salud, resguardando a la ejecución de un proyecto largamente anhelado por la comunidad de Curacautín, y que se complementa con la inauguración del Hospital de Lonquimay.

En este contexto, el alcalde Hugo Vidal valoró la materialización del proyecto y puesta en marcha del hospital, expresando: "Agradecer el esfuerzo que ha hecho el Ministerio de Salud y el Gobierno de Chile por cumplir un compromiso largamente esperado por la comunidad de Curacautín. Además, agradecer profundamente el esfuerzo que han desarrollado cientos de profesionales para que esto sea realidad".

Tras ello, el seremi de Salud, reforzó el alcance del hito para la comunidad, señalando que "con esto estamos cumpliendo

un compromiso del Presidente Gabriel Boric por rehabilitar este servicio".

## INFRAESTRUCTURA

El nuevo establecimiento forma parte del Plan Nacional de Inversiones en Salud y considera una superficie superior a los 8.800 metros cuadrados, junto con una inversión que en esta última etapa supera los \$30 mil millones de pesos, orientada a robustecer la infraestructura sanitaria en la zona cordillerana.

Esta etapa de habilitación y puesta en funcionamiento incorpora áreas clínicas, de urgencias



MODERNAS INSTALACIONES YA ESTÁN EN FUNCIONAMIENTO.

cia y hospitalización, toma de muestras, además de equipamiento médico de alta complejidad para la atención usuaria.

El hospital cuenta con 25 camas, unidades de parto integral, laboratorio, sala de rayos, central de alimentación, farmacia, box de atención y sala de diálisis; restando la construcción del polyclínico cuyas obras ya se han iniciado y que corresponde al 25% restante.

La subdirectora médica del Servicio de Salud Araucanía Norte, Dra. María Soledad González, destacó la relevancia de este hito, indicando que "para nosotros es un orgullo y felicidad porque estamos haciendo oficialmente la puesta en marcha de este establecimiento que ha sido esperado por muchos, es una de las prioridades del Servicio de Salud Araucanía Norte".

En tanto, el director del hospital, Andrés Carrillo, relevó el carácter histórico de este pro-

"Para nosotros es un orgullo y felicidad porque estamos haciendo oficialmente la puesta en marcha de este establecimiento que ha sido esperado por muchos, es una de las prioridades del Servicio de Salud Araucanía Norte"

**Maria Soledad González,**  
 subdirectora médica SSAN

ceso de normalización, valorando el trabajo sostenido de los equipos de salud y su continuidad en el tiempo, señalando que "quiero agradecer a los funcionarios de este establecimiento, a quienes parten con la normalización de un hospital que ha durado ocho años y que ha sido transversal en distintas administraciones".